

提出順	5	発言順	5	令和 2年 8月 25日
				午前・午後 / 時45分受領

(4 枚中No. 4)

令和 2年 8月 25日

安曇野市議会議長 召田 義人 様

安曇野市議会議員 井出 勝正

一般質問発言通告書

下記のとおり、通告します。

議会名	令和 2年安曇野市議会 9月定例会		
発言の方法	<input checked="" type="checkbox"/> 一問一答	<input type="checkbox"/> 一括質問一括答弁	質問時間
答弁を求める者	<input checked="" type="checkbox"/> 市長 <input type="checkbox"/> 副市長 <input type="checkbox"/> 教育長 <input type="checkbox"/> 他 ()		
	担当部長 <input type="checkbox"/> 総務部 <input type="checkbox"/> 政策部 <input type="checkbox"/> 財政部 <input type="checkbox"/> 市民生活部 <input checked="" type="checkbox"/> 福祉部 <input type="checkbox"/> 保健医療部 <input type="checkbox"/> 農林部 <input type="checkbox"/> 商工観光部 <input type="checkbox"/> 都市建設部 <input type="checkbox"/> 上下水道部 <input type="checkbox"/> 教育部 <input type="checkbox"/> 他 ()		
質問事項	2、「認定こども園民営化中長期ビジョンの見直し」だからこそ、 <u>三郷</u> 西部・東部認定こども園の運営は「公営」で		
質問の要旨 (具体的に記載してください) ① 「認定こども園民営化中長期ビジョン」で西部や東部認定こども園は「民設民営」であったが、今回の「見直し」では両園の新改築は「公設」となったことは評価できる。しかし、両園を当面「民間委託」で運営していくとしている。 そこで次の点について市長と担当部局の見解を伺う。 ・両園をなぜ「運営については民間委託を視野に」するのか、その理由。 ② 西部認定こども園について伺う。小倉地区住民(「三郷西部認定こども園方向性検討委員会」)が昨年6月に市に提出した「報告書」の第一項目は、「小倉地区に幼保育施設があることは、防災拠点の充実、農業振興、少子・高齢化対策など安曇野市の将来にとってもメリットとなりうるため、公設公営のまま継続する」であった。また、本年6月に提出された「回答書」では「西部認定こども園の民営化ビジョン登載が適切でない」を基本的前提としつつ、「民営化ビジョンへの登載が園舎の早期整備に必要な条件」という市の方針を踏まえ、「やむを得ず行う要望」として、「運営」については「立地を生かした特色ある教育・保育により、地域及び園の活性化が期待できるため、運営については民間委託も視野に地元地区とも協議して進めます」としている。地元地区は、「公営」での運営を強く望んでいる。この点についてどのようにとらえ対処しようとしているのか。			